



MINI HISTORIAS: HIELO AZUL – ROJO VIVO

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

"Un té azul con leche de tapioca y hielo."

Cuando Reisi Munakata hizo un pedido, el empleado miró hacia arriba y dejó de respirar.

Tal como estaba, no hubo respuesta incluso después de esperar un rato. Cuando lo insto con el cuello doblado, reinició con una voz que decía: "¡Oh, soy inteligente!" Munakata ocupó uno y se movió hacia los lados para el siguiente invitado.

No vino nadie.

Mirándolo, un semicírculo de aproximadamente 2 metros se llenó con la multitud circundante. "Reisi-san." "¿En serio?"

Munakata decidió cambiar el horario después de escuchar una pequeña impresión como "Instagram."

Una popular tienda especializada en té con leche de tapioca, que se ha expandido a Shizume y se ha convertido en un tema candente recientemente. Estaba pensando en quedarse un rato y hablar de ello en un programa de noticias que presenta, pero no estaba realmente interesado en molestar a la tienda.

"¡Gracias por esperar! ¡Té con leche de tapioca con hielo azul!"

"Gracias."

"Oh, eres Reisi Munakata, ¿verdad? ¡Soy un fan! Si no te importa, ¿podrías firmarme un autógrafo?"

Es fácil decir que ahora es privado. Dado el peligro de que la multitud a su alrededor se precipitara hacia él, debería haberse negado.

Pero eso decepcionaría a sus fans.

Es decir, fue para honrar su causa. Reisi Munakata es un "Rey Ídolo", un ejemplo para los seres humanos.

"¿Dónde debo firmar?"

Ante el empleado que mostró el final del delantal, Munakata se hizo cargo de uno y luego regresó a la salida.

"¡¿Eh?! ¡Ah, ah, ah!"

La voz confusa se convirtió en una sorpresa en el camino. Porque el letrero de "Reisi Munakata" apareció en el delantal, que era azul claro hasta hace un momento.

Reisi Munakata puede terminar de escribir un autógrafo en 0,5 segundos. El manejo de la pluma de Shinsoku, que no muestra la forma de sacarlo, es una aplicación de la técnica de desenvainar la espada que generalmente se establece.

"¡Muchas gracias!"

Mientras se dirigía hacia la salida, la multitud se rompió como el Mar Rojo que le dio la bienvenida a Moisés. No había nada a lo que llamar o seguir. Esto se debe a que el aura del "Rey Ídolo" no atrae a los fanáticos a medias.

Salió de la tienda y bebió su té con leche de tapioca mientras bajaba las escaleras. El sabor dulce y refrescante del té con leche y la textura elástica de la mezcla de tapioca se mezclan. Munakata analizaba con calma si es un secreto popular que "delicioso" y "diversión" se provocan al mismo tiempo.

De repente, el pie de Munakata se detuvo.

Al final de la calle, había un letrero con una copia grande de la portada de la revista. Es su trabajo como modelo de moda, que filmo hace un tiempo. Probablemente sea por los chicos que estaban fotografiados uno al lado del otro, más que por el trabajo en sí.

"Rey Ídolo Rojo", Suoh Mikoto.

Se dice que la revista donde aparecían juntos Suoh y Munakata, que habían regresado temporalmente de Estados Unidos, se agotó antes de la fecha de lanzamiento. Puede ser natural porque son "ídolos Reyes", que cuentan con una popularidad y una actualidad excepcionales, están al mismo nivel.

Y Munakata encontró a un hombre que se detuvo frente al letrero.

"...Suoh."

Cuando lo llamó por su nombre, Suoh se dio la vuelta y entrecerró los ojos de manera desagradable.

Por otro lado, Munakata distorsionó su boca porque Suoh tenía algo diferente.

No era un cigarrillo encendido, sino una pajita roja, un tinte rojo brillante, té con leche de tapioca.

Al igual que el letrero, Munakata se alineó junto a Suoh. Por supuesto, era una acción después de saber que no le gusta. Mientras observa una bebida interesante llamada té con leche de tapioca, que está lejos de la imagen de Suoh.

"¿Qué es eso?"

"Té con leche de tapioca candente."

"¿Contiene alcohol?"

"No lo sé."

Suoh frunce las cejas, mientras deja el envase colgando verticalmente.

"Anna quiere beber esto porque es diferente."

"Ah. Como era de esperar, ¿también la dejaste ser la presidenta actual?"

Después de que Mikoto Suoh se retirara del cargo de presidente de "Homura Entertainment Office", Anna Kushina, de 12 años, fue contratada recientemente. La razón también es desde el punto de vista de "Mendokusai", lo cual es increíble para Munakata. Fue sarcástico al respecto.

"Además, volveré pronto."

"....."

"Hasta entonces, la escucharé tanto como pueda."

Dicho esto, Suoh tomó un sorbo de té con leche de tapioca.

Mientras Munakata bebía de la misma manera, miro el letrero.

A Munakata no le gustaba Suoh. Para Munakata, que persigue al ídolo ideal, Suoh es demasiado devastador. Incluso creo que admitirlo es negar su causa.

Sin embargo...

"Pero, ¿cuándo volverás aquí en serio?"

"No lo sé. ¿Quieres que vuelva?"

Munakata se burló de las palabras descuidadas de Suoh y se subió las gafas.

"De ninguna manera. Pero es cierto que la escena actual de los ídolos sin ti carece de calor."

Los ojos de Suoh parecen estar sorprendidos. Mirándolo de frente, Munakata le declara,

"No pueden vencerte sin ti."

"Si tú lo dices."

Murmurando como sorprendido, se dio la vuelta y comenzó a caminar.

Más allá de eso, estaba Anna Kushina mirándolos con ansiedad. Mientras caminaba lentamente, Suoh dijo sin mirar atrás.

"Eres uno de ellos. Por favor, espérame."

"Estoy esperando, no, estoy deseando que llegue."

Munakata bebió su té con leche de tapioca mientras miraba la espalda de Suoh mientras se alejaba. Entonces se dio cuenta de que estaba sonriendo.